

# MASKERADE DER SCHÖNHEIT: ZWISCHEN AUTHENTIZITÄT UND INSZENIERUNG

Willkommen in einer Welt der Selbstwahrnehmung und Verhüllung, in der die Frage "Wann bin ich echt?" zum zentralen Thema wird. Mein Kunstprojekt, mit dem Titel "Wir sind schön!", erkundet die vielschichtige Natur der menschlichen Identität durch die Darstellung von Masken. Ich möchte Besucher dazu einladen bei PREDIGER!Mode in Freiburg zu entdecken wie die Linien zwischen Realität und Inszenierung verschwimmen und wo sich die wahre Schönheit in der Authentizität des Selbst zeigt.

In einer Gesellschaft, die vielfach von äußeren Erwartungen und sozialen Normen geprägt ist, setze ich mich kritisch mit der Frage auseinander "Wann bin ich authentisch?" Die gezeigten Masken werden zu Symbolen, die uns dazu anregen, über die Momente nachzudenken, in denen wir uns entscheiden, unsere wahre Natur zu verbergen oder sie mutig zu enthüllen. "Wann streife ich meine Maske über, wann lasse ich sie fallen?" Diese Frage zieht sich durch die geplante Ausstellung und soll die Besucher dazu anregen, ihre eigenen Entscheidungen in Bezug auf Identität und Selbstausdruck zu reflektieren. Jede Maske erzählt eine Geschichte, sei es die der gesellschaftlichen Anpassung, des Selbstschutzes oder des spielerischen Experimentierens.

PREDIGER!Mode als Ausstellungsort ist bewusst gewählt, Mode und Schönheit sind untrennbar miteinander verbunden. Durch meine Kunst will ich mit den Erwartungen brechen, einem Ideal entsprechen zu müssen und dadurch Raum für die Schönheit schaffen. Schönheit, die aus der Vielfalt von Lebenserfahrung entspringt.

Ausstellung bei:  
PREDIGER!Mode  
Augustinerplatz 2, 79098 Freiburg



---

Über mich:  
Die handwerkliche Präzision, kraftvolle Kreativität und die Suche nach schöner und sinnvoller Symbiose unterschiedlicher Materialien und Techniken sollen in meinen Skulpturen und Werken zum Ausdruck kommen. Mit ihnen will ich Emotionen vermitteln und Geschichten erzählen, die den Betrachtenden die Möglichkeit gibt, meine Vision des künstlerischen Schaffens zu erkennen und für sich neu zu interpretieren. Das reizvolle Zusammenspiel von Schatten und Licht ist für mich, wie schon in meinen fotografischen Arbeiten, immer ein wesentliches Element, das ich auch in meinen Arbeiten zum Ausdruck bringe.

post@heike-haeberle.de  
www.heike-haeberle.de  
Insta: @heikehaeberle